



Communiqué de presse : Changement de nom, de logo et nouveau site web

Luxembourg, le 27 avril 2022

Centre Dentaire Luxembourg évolue pour devenir HYGIE DENTAIRE

Chères patientes, chers patients,

L'objectif de ce changement de nom est de mieux refléter la vision et la stratégie d'innovation de nos centres dentaires.

Dans la mythologie grecque, HYGIE est la déesse de la santé. Elle représente la santé préservée et symbolise également la médecine préventive. En optant pour ce nouveau nom, la société témoigne de sa volonté de concilier l'histoire et son avenir.

HYGIE DENTAIRE, filiale d'HYGIE GROUP développe une offre privée de soins dentaires pluridisciplinaires au Grand-Duché de Luxembourg reposant sur un concept de : **Réactivité, Complémentarité et Disponibilité**. Nos centres dentaires accueillent une grande patientèle, 7j/7 avec ou sans rendez-vous.

Ce changement de nom coïncide avec de nombreux événements importants pour nos centres dentaires : de nouveaux services de soins complémentaires, de nouvelles embauches et une accélération dans notre développement avec de nouvelles implantations sur le territoire luxembourgeois dans les mois à venir.

À nouvelle identité, nouveau logo

À cette occasion, nos centres dentaires adoptent une nouvelle identité visuelle illustrée par un nouveau nom et logo.

Accolée au nom, l'icône reflète notre engagement à améliorer la santé et l'hygiène dentaire de nos patients au Grand-Duché de Luxembourg. Nos couleurs au-delà du symbole au drapeau luxembourgeois évoquent :

- Pour le bleu, la guérison
- Pour le noir, l'expérience, le savoir-faire et la rigueur
- Pour le rouge, traduit notre concept d'urgence avec la prise en charge par notre personnel médical des urgences dentaires de nos patients, 7j/7 avec ou sans rendez-vous

La Direction